
CONTI 2022 e prospettive della società benefit con sede a Prevalle

Imbal Carton: record,
investimenti e droni
Vendite al top, altro sforzo da 10 mln, newco ad hoc

•• Il fatturato vola a 67,8 mi-
lioni di euro (+47% sul
2021), l'utile netto accelera a
3,85 milioni di euro (850 mi-
la euro dodici mesi prima).
Bene anche l’ebitda, al 10,2%
delle vendite, e l’ebit (al
6,5%). Sono i numeri che rias-
sumono il bilancio 2022 di
Imbal Carton, con sede a Pre-
valle, specializzata nella pro-
duzione di imballaggi in car-
tone ondulato, approvato
dall'assemblea dei soci.

«Rispetto ai 37 milioni del
2020 - spiega il presidente e
amministratore delegato Mi-
chele Lancellotti - registria-
mo un +85% per il fatturato:
ma giudicare l'andamento di
un'azienda solo dalle vendite
in questi anni può essere fuor-
viante. Questo perché l'infla-
zione, il caro energia e il costo
delle materie prime hanno
spinto in alto i listini: chiudia-
mo il 2022 con un +7,2% per
i volumi, crescita sostenuta fi-
no a giugno, ma poi in calo
fino al -10% a dicembre. Il
mercato è incerto: rallentano
i consumi e l'e-commerce,
con l'inflazione cala il potere
d'acquisto. Per il 2023 stimia-
mo un +4% di volumi, fattu-
rato in calo tra il 5 e il 7%».

Il 2022 è stato comunque l’e-
sercizio migliore nella storia
di Imbal Carton per busi-
ness, volumi e valore aggiun-
to. Anche il 2023 sarà un an-

no importante, con investi-
menti per oltre 10 milioni di
euro in gran parte dirottati
sullo stabilimento di Piadena
Drizzona (Cr), dove Imbal
Carton è presente con un sito
di 16 mila mq coperti, cui si
affianca lo stabilimento (13
mila mq) di Progroup AG,
multinazionale tedesca (2 mi-
liardi di fatturato) fornitore
esclusivo di materia prima
per l’azienda valsabbina: 2
milioni per un nuovo capan-
none da 3 mila mq; 5,5 milio-
ni per una linea per imballag-
gi di grande formato in fun-
zione da settembre con una
capacità di oltre 3 scatole al
secondo; altre risorse per au-
tomazione e un plotter per la
prototipazione. A Prevalle va-
le 400 mila euro l'intervento
per un nuovo impianto foto-
voltaico da 400 kW: si ag-
giungerà agli oltre 500 kW
(420 già operativi) di Drizzo-
na fino a sfiorare la produzio-
ne di 1 MW, pari al 20% del
fabbisogno.

Imbal Carton da pochi mesi
è Società Benefit, con valuta-
zione d'impatto vincolante,
un manager ad hoc (Paolo Si-
boni) e obiettivi Esg (Envi-
ronmental, social & gover-
nance) tra cui sostenibilità,
energie rinnovabili, plastica
zero, responsabilità sociale
(nel 2022 erogati 800 euro di
bonus ai dipendenti). Degli
87 milioni di mq di cartone
ondulato trasformati lo scor-
so anno, il 90% (40 mila ton-
nellate) è di carta riciclata. Il

piano industriale al 2028
punta al +8% annuo dei volu-
mi, +60% in 6 esercizi: ai 132
dipendenti del gruppo (70 a
Piadena e 62 a Prevalle) se ne
aggiungeranno almeno dieci
ogni anno (tra cui diversi Da-
ta Analyst). Imbal Carton sa-
rà al Fuorisalone di Milano
con un'installazione di Cri-
stian Fracassi (Isinnova), vin-
citore del Compasso d'Oro
per il respiratore salvavita as-
semblato in pandemia: «Al
Futura Expo di Brescia - con-
clude Lancellotti - abbiamo
fornito 400 tavoli e sedie in
cartone ondulato: saremo a
Milano per capire fino a che
punto si possa puntare su
questo business». Nuovi busi-
ness anche hi-tech: a breve al
via una nuova società per la
produzione di droni, dall'e-
sperienza di MoSoRe. •.
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LAQUOTATAPer leassise del21aprile insede

Gefran e il vertice:
presentate due liste

•• Banca Valsabbina firma
l’accordo per acquisire la
maggioranza di Integrae
Sim, intermediario specializ-
zato nella strutturazione di
operazioni di Equity Capital
Market sul mercato Euro-
next Growth Milan, dove si
posiziona tra i principali Glo-
bal Coordinator, Euronext
Growth Advisor e Specialist.
L’istituto di credito popola-
re, presieduto da Renato Bar-
bieri (Marco Bonetti è il di-
rettore generale, Hermes
Bianchetti è il vice direttore
generale vicario, Antonio Be-
neduce è il vice direttore ge-
nerale) ha siglato un’intesa -
condizionata all’approvazio-
ne delle Autorità competenti
- con Arkios Italy spa, advi-
sor finanziario indipendente
specializzato in operazioni
straordinarie di fusione ed
acquisizione, per l’acquisto
del relativo 52% di Integrae.

Valsabbina si appresta quin-
di a salire al 78% del capitale
di Integrae Sim: la popolare,
nel 2020, aveva perfeziona-
to l’acquisito del 26% della
SIM milanese (Marco Bonet-
ti è il presidente del Cda),
nell’ambito di un’operazione
che aveva visto la partecipa-
zione di Arkios. Dopo tre an-
ni, considerate le relative e
positive performance regi-
strate, anche nell’ambito di
un percorso di efficientamen-
to organizzativo e strategico,
la banca con quartier genera-
le a Brescia rileva la maggio-

ranza della SIM, integrando
nella propria offerta servizi
innovativi e complementari
per le Pmi.

Integrae è in grado di offri-
re soluzioni finanziarie com-
plete e un’ampia gamma di
soluzioni di corporate finan-
ce per lo sviluppo delle im-
prese, agevolando il relativo
accesso al mercato dei capita-
li (operazioni di quotazione
in Borsa, emissione di mini-
bond, collocamento di stru-
menti finanziari) a valere su
una piattaforma di servizi ef-
ficiente e complementare al
canale bancario tradiziona-
le, spiega una nota. La SIM,
che offre servizi di consulen-
za ed assistenza a 360 gradi,
è anche leader assoluta per
numero di Ipo sul mercato
Egm, dedicato alle Pmi in
cerca di capitali per la cresci-
ta. «L’incremento dell’inve-
stimento rientra nelle nostre
strategie di sviluppo ed ulte-
riore specializzazione nei ser-
vizi alle imprese - sottolinea
Hermes Bianchetti -. Abbia-
mo avviato questa progettua-
lità qualche anno fa, creden-
do in un modello di servizio
alle Pmi integrabile e in gra-
do di offrire soluzioni innova-
tive alle aziende che voglio-
no crescere, anche a valere
su forme di finanza comple-
mentari a quelle ordinarie».

Valsabbina ha deciso di
prendere il controllo della
maggioranza di Integrae
Sim, «investendo ulterior-
mente con l’obiettivo di crea-
re un player di riferimento e
integratoper le Pmi - puntua-
lizza Bianchetti -. L’operazio-
ne ci permette di coniugare
la tradizionalità di servizio
che ci caratterizza con solu-
zioni finanziarie innovative,
in sinergia con una realtà di-
namica e leader del settore.
Vogliamo proseguire nel per-
corso di crescita, conferman-
do la volontà di supportare e
sostenere in modo concreto
l’economia reale».  •.
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L’OPERAZIONELapopolare rileva il52%di IntegraeSimdaArkios Italyesaleal78percento

Valsabbina si rafforza
nel supporto alle Pmi
Aumenta l’offerta di servizi
innovativi e complementari
per le piccole e medie imprese
«Sostegno all’economia reale»

Banca Valsabbina:
l’assemblea torna in presenza
- dopo tre anni a «distanza»
causa Covid-19 - e si
concentra su più punti.
L’appuntamento (in seconda
convocazione) è fissato alle 9
di domani al Gran Teatro
Morato di Brescia. I soci - tra
l’altro - sono chiamati ad
approvare il bilancio 2022,
archiviato con profitti record
per 41,421 milioni di euro
(+5,7% sul 2021). La banca
guidata dal direttore generale
Marco Bonetti (Hermes
Bianchetti è il vice direttore
generale vicario, Antonio
Beneduce il vice direttore
generale) propone la
distribuzione di un dividendo
unitario di 0,50 euro per
azione, in linea con quello
dell’anno scorso.

All'ordine del giorno anche la
nomina di tre consiglieri per il
triennio 2023-25: tra loro il
presidente Renato Barbieri e il
vice presidente Alberto
Pelizzari, ora in scadenza.
Entrambi figurano tra i
candidati proposti dal board e
sono incamminati verso la
conferma, che dovrebbe

concretizzarsi al termine delle
assise con la riunione del Cda.
Tra le proposte anche quella
di Simona Pezzolo De Rossi,
già nel Cda di Ubi Banca:
dovrebbe succedere a Enrico
Gnutti. Renato Barbieri, è
stato direttore generale di
Banca Valsabbina dal maggio
2013 al 21 settembre 2016,
giorno in cui - dopo essere
stato cooptato nel Cda - è
stato nominato presidente; è
stato confermato nel giugno
2020. Alberto Pelizzari,
consulente del lavoro (leader
dell'Ordine tra il 2002 e il 2006
e dal novembre 2011 al
novembre 2017; ora è
consigliere), siede nel Cda da
aprile 2011: è vice presidente
da gennaio 2021.
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Il webinar/1. «Le
problematiche legali e
contrattuali connesse al
commercio elettronico ed al
digital-export»: è il tema del
webinar gratuito del 12 aprile
2023 alle 9,30 della Cdc di
Brescia in collaborazione con
Unioncamere Lombardia e
Regione Lombardia.
Consentirà un
approfondimento di temi
legati alle attività del
commercio elettronico con
specifico riferimento alle
esportazioni digitali. Per
informazioni
https://bs.camcom.it.

Il webinar/2. «Stampa in
azienda del certificato

d'origine su foglio bianco a4»:
è al centro del webinar
gratuito che si terrà il 20
aprile dalle 10: sarà
presentato il servizio che
permette di stampare il
certificato d'origine
direttamente presso la
propria azienda, senza
doversi recare per il rititro
presso la sede camerale. Per
informazioni
https://bs.camcom.it.

Autoriparazione. Slitta al 5
gennaio 2024 il termine per la
riqualificazione alla sezione
meccatronica, per le imprese
abilitate solo alla sezione
meccanica-motoristica o
elettrauto.

•• Due liste per nove posti
in Consiglio di amministra-
zione. L'assemblea ordinaria
di Gefran spa, quotata in Bor-
sa, è in programma il 21 apri-
le alle 16 nella sede della socie-
tà a Provaglio d'Iseo, in unica
convocazione e con l’interven-
to del rappresentante desi-
gnato: oltre all'approvazione
del bilancio 2022, chiuso con
ricavi per 134,4 milioni di eu-
ro e un risultato netto positi-
vo per 9,988 mln di euro (il
board propone di distribuire
un dividendo di 0,40 euro
per azione, in rialzo del 5,2%

rispetto al precedente), gli
azionisti saranno chiamati
anche a rinnovare le cariche
sociali per il prossimo trien-
nio.

La lista presentata da Finge-
fran srl, titolare di 7,634 mln
di azioni (pari al 53,018% del
capitale sociale di Gefran), è
all'insegna della continuità,
con sette dei nove candidati
che già fanno parte del Consi-
glio: si tratta di Ennio France-
schetti (co-fondatore di Ge-
fran con il fratello Giacomo e
ora presidente onorario), Ma-
ria Chiara Franceschetti (pre-

sidente), Giovanna France-
schetti e Andrea Franceschet-
ti (entrambi vice presidenti),
Marcello Perini (è ammini-
stratore delegato), oltre ai
due consiglieri indipendenti
Cristina Mollis e Giorgio Met-
ta; completano la lista Ales-
sandra Maraffini e Enrico
Zampedri, in sostituzione di
Daniele Piccolo e Monica
Vecchiati.

La seconda lista, presentata
da Luigi, Elena e Adriana Lil-
li Franceschetti e da Maria
Martinelli (che insieme de-
tengono 791.336 azioni, pari
al 5,495% del capitale sociale
della spa di Provaglio), contie-
ne solo due nominativi per la
carica di consigliere: si tratta
di Luigi Franceschetti e di
Stefano Colpani (il secondo è
indipendente).  •.
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MarcoBonetti HermesBianchetti

Manuel Venturi

“ Vogliamo
creare

un player ad hoc
di riferimento
e integrato
HermesBianchetti
Vicedir.generalevicarioValsabbina

Soci al voto su bilancio,
cedola e nomine nel Cda

IlpresidenteRenatoBarbieri

L’ASSEMBLEADomanialGran TeatroMorato

BREVI
METALMECCANICI
IseoSerrature eRedaelli
TecnaCastegnato:
rinnovatiRsue Rls
Nel rinnovodi Rsue Rlsalla
IseoSerrature spadi Pisogne,
afrontedi 459 aventidiritto,di
cui il 75%alleurne, laFimdi
Bresciaconquista224 voti,4
delegatiedue Rappresentanti
dei lavoratoriper lasicurezza,
laFiomcamuno-sebina75
preferenze,dueRsu e1 Rls.
AllaRedaelliTecna-Tecidi
Castegnato(35addetti), la
Fimottienedue delegatieun
Rls. I metalmeccanicidella
Cislesprimono soddisfazione
per i risultatiemersidalle
elezioninelledue aziende.

BORGOSESIA
Nelprimotrimestre2023
vendite immobiliari
per8,5milionidieuro
IlgruppoBorgosesiachiude il
primotrimestre 2023con
vendite immobiliari -
comprensivedi preliminari,
proposte irrevocabilidi
acquistoe incassidacollection
-percomplessivi 8,5milionidi
euro, in calorispettoalprimo
trimestredell’annoscorso(in
totale9,9milioni dieuro) in
rragionedella maggior
incidenza,sul portafoglio
complessivo,diassets
destinatiallalocazione»,spiega
unanotadellasocietà quotata
aPiazzaAffari.

••
QuiCdc

ImbalCartonpuntaanchesugli impiantifotovoltaiciasupportodeisitidiPiadenaDrizzona(foto)ePrevalle

MicheleLancellotti

Alessandro Gatta
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